



IGNACIO MONEO



las exhibieron para los fotógrafos.

de aparcado el asunto por ahora, sin olvidarlo.

Mientras tanto, los partidos políticos, replegados en sus cuarteles de invierno, preparan estrategias y discuten tácticas; el ajeteo se ha calmado, Europa es el próximo reto electoral. Las operaciones de trasvase y reajuste parecen haber terminado. Al secretario provincial de los socialistas le gustó mucho la película dedicada a Esquilache, ¿y qué tiene eso que ver?, ya lo veremos.

La semana ha sido de la mujer, faena de la televisión que va y proyecta el jueves por la noche la película que aquí se había programado para la celebración. Demasiado París-Texas para tan sólo siete días. Hola, debería haberlo dicho al principio, pero quedan muchas semanas por delante.

## Un cargo de confianza

Desde hace ya algún tiempo, Juan Vera González, jefe de la Oficina Provincial de Administración Local, sabía que se trasladaría a Toledo para ocupar una jefatura de servicios; sin embargo, encontrar a la persona que le sustituiría aquí en Ciudad Real no era una tarea fácil. El sustituto, la sustituta en este caso, debía ser una persona de absoluta confianza que respondiese a las exigencias del cargo. Esa persona estaba en Mocejón, un municipio de la provincia de Toledo. Se trata de Amparo García de la Coba que se ocupaba hasta ese momento de la Secretaría del Ayuntamiento en dicho municipio.



## Formalmente de CDS, pero afiliados al PP

No hay solución. La ley no lo contempla pero puede suceder y así ha sido en la Diputación Provincial. Dentro de la Corporación, el CDS se compone de tres diputados aunque dos de ellos, Juan Laguna y Jesús Gómez Angel, están afiliados al PP. El desdoblamiento no deja de ser curioso y absolutamente atípico, sobre todo a la hora de votar, ya que aunque el PP dispone de siete votos, casi siempre suelen salir nueve por aquello de que la disciplina de partido obliga. El CDS se queda en mantilla y sin portavoz. Pero hay más, y es que el PP, tal y como están las cosas, está representado en la comisión de gobierno a través de Juan Laguna que es del CDS pero está en el PP.



## Protección para los consumidores

Quizá los derechos de los consumidores queden mejor protegidos en los setenta y cinco artículos, tres títulos, once capítulos, cinco secciones, una disposición transitoria y otra final que componen la Ordenanza de Protección de la Salud y Defensa de los consumidores y Usuarios que Vicente Gallego, concejal del CDS, ha presentado en el Ayuntamiento para su debate y posterior aprobación en pleno.

En definitiva trata de regular la relación entre administrador y administrado con un documento abierto que en materia de denuncia pueda traspasar los límites locales para llegar hasta competencias autónomas e incluso nacionales.



## Y Zambrana habla del 2000 socialista

El diputado por Cuenca vino a Ciudad Real para participar en los debates del Programa 2000 que al paso que van se acabarán celebrando en el salón de la casa de algún dirigente local. El relanzamiento va a acabar siendo un chasco si los inventores de una estrategia definida en momentos políticos que no tienen nada que ver con los actuales no rectifican a tiempo y asumen definitivamente que en este país ha habido otro cambio, y van dos, también protagonizado por los socialistas, aunque en este caso más primos que hermanos, de la misma familia, sí, pero un poco más alejados.

